

Fecha: 30-08-2025
 Medio: El Ovallino
 Supl.: El Ovallino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 4
 Cm2: 636,9
 VPE: \$ 730.544

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Inversión histórica de más de \$5.400 millones transformará el fútbol amateur en Ovalle**

AVANCES EN INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA

Inversión histórica de **más de \$5.400 millones** transformará el fútbol amateur en Ovalle

El gobierno regional financiará dos grandes proyectos: la modernización del recinto ANFA por más de \$3.400 millones y la construcción del complejo de la Academia Municipal con casi \$2.000 millones.

EQUIPO EL OVALINO
 Ovalle

El gobernador regional, Cristóbal Juliá, junto al alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, anunciaron la aprobación de dos importantes proyectos deportivos que significan una inversión total superior a los \$5.400 millones del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR). Las iniciativas permitirán construir y modernizar complejos deportivos de alto estándar, beneficiando a más de 2.400 futbolistas y miles de familias de la comuna.

La relevancia de esta inversión radica en el impacto directo que tendrá en la Asociación Nacional de Fútbol Amateur (ANFA) y en la Academia Municipal de Fútbol, instituciones que hoy carecen de



El gobernador regional, Cristóbal Juliá, valoró el trabajo conjunto con el municipio y destacó la magnitud de la inversión.

recintos adecuados. El nuevo complejo de la ANFA contempla tres canchas de pasto sintético con estándar FIFA, áreas de entrenamiento, iluminación, graderías, camarines y zonas de recreación. Por su parte, el proyecto de la Academia Municipal considera una cancha de fútbol de estándar FIFA, una cancha de entrenamiento, galerías, camarines, estacionamientos

y áreas verdes.

En conjunto, ambas obras significan un salto cualitativo en infraestructura, consolidando a Ovalle como un referente del fútbol amateur en la región.

El gobernador regional, Cristóbal Juliá, valoró el trabajo conjunto con el municipio y destacó la magnitud de la inversión. "Estamos muy contentos porque gracias a las gestiones que hizo el alcalde de Ovalle Héctor Vega, se logró obtener dos RS muy importantes que son estas resoluciones satisfactorias del Ministerio de Desarrollo Social. Esto significa que los proyectos ya están aprobados por MIDESO y ahora ingresarán al GORE. Estamos hablando de una inversión total en estos dos proyectos de más de 5 mil millones de pesos para el fútbol amateur de Ovalle. Confiamos en que el Consejo Regional nos apoyará para dar luz verde a estas iniciativas", dijo.

El alcalde de Ovalle, Héctor Vega, recalco que se trata de un anhelo largamente esperado desde 2019. "Estamos muy contentos de haber obtenido y estar entregando estos dos RS proyectos que estaban esperando hace bastante tiempo. Son seis canchas de pasto sintético más una natural que estarán albergando en el sector de la costanera, lo que nos entregará la infraestructura deportiva necesaria para nuestra comuna. Queremos agradecer al gobernador regional por priorizar estas iniciativas, que ahora podrán tener financiamiento y convertirse en una realidad en el corto plazo", afirmó.

El presidente de la Asociación de Fútbol Amateur de Ovalle, Luis Retamales, expresó la importancia

del anuncio. "Estamos recontraquete contentos como futbolistas y como deportistas. Para nosotros es un hito histórico, hacía mucha falta tener recintos adecuados para poder hacer deporte. Ahora sabemos que vienen canchas nuevas, vamos a tener donde entrenar y también podremos incluir más clubes que antes quedaban fuera", dijo.

El presidente regional de ANFA, Ricardo Vélez, agregó que "esto es un proyecto que le hace bien al deporte. Estamos muy contentos con este anuncio, porque los más de 3.500 millones de inversión representan un aporte importante y necesario para el fútbol amateur".

El segundo proyecto corresponde a la Academia de Fútbol Municipal y al Club Social y Deportivo Ovalle, que por más de una década han trabajado en la búsqueda de mejores condiciones para sus jugadores.

Con una inversión cercana a los \$2.000 millones, el nuevo recinto contará con una cancha de fútbol de estándar FIFA, una cancha de entrenamiento, graderías, camarines, áreas verdes y estacionamientos, lo que permitirá elevar el nivel del fútbol formativo y competitivo en la comuna.

El presidente de la Academia de Fútbol Municipal y del Club Social y Deportivo Ovalle, Francisco Carvajal, remarcó que se concreta un esfuerzo de años. "Llevamos 11 años trabajando en este proyecto y hoy día se concreta ya un primer paso que es muy importante. Lo que antes parecía lejano hoy es una realidad y nos da la posibilidad de seguir desarrollando el trabajo de ambas instituciones que manejamos", afirmó.

El jugador del Club Social y Deportivo Ovalle, Eduardo Carvajal, también destacó el impacto que tendrá la nueva infraestructura. "Es una noticia importante porque cuando llegué aquí el primer año, el profe Pancho ya tenía los planos de cómo sería el nuevo proyecto. Hoy vemos que se concreta y pronto llegarán las máquinas. Me imagino un bonito lugar para recibir público, entrenar y hacer de local como corresponde, porque hasta ahora solo llegábamos a jugar los fines de semana sin un espacio propio para prepararnos", subrayó.

Con más de \$5.400 millones en proyectos deportivos financiados por el gobierno regional, Ovalle vivirá un antes y un después en infraestructura para el fútbol amateur. Este impulso no solo fortalecerá a clubes y deportistas, sino que también abrirá nuevas oportunidades de desarrollo comunitario, social y deportivo para toda la comuna.

CARTELERA

CINEMARK™

Open Plaza Ovalle, Avda. Benavente, Ovalle



Escanea el código para revisar la cartelera

APERTURA BOLETERÍAS:

Lunes a Domingo: 09.45 hrs., incluyendo los festivos.
 Cierre después de la última función.

(Horarios de tramos e refiere a todos los películas que comienzan después de las 23.00 hrs.)
 *Los horarios esta sujetos a modificación.